

Este lunes se discutirá en comisión iniciativa de Fondo del Bienestar

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA WARKENTIN Y JAVIER RISCO).- La iniciativa propuesta de Morena para enviar al Fondo de Pensiones Para el Bienestar los ahorros para el retiro y vivienda de trabajadores de 70 años que no hayan sido reclamadas, será votada en la Comisión de Seguridad Social este lunes. PAN y PRI adelantaron que votarán en contra.



PAN propone iniciativa para útiles gratuitos en nivel básico

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- Los diputados del Partido Acción Nacional, presentaron una iniciativa para que el gobierno sea quien les proporcione los útiles, uniforme y calzado a los alumnos de nivel básico. Dicha propuesta modificaría el artículo tercero constitucional, con la justificación de que millones de menores de edad abandonan la escuela por la situación económica de sus familias.





Fondo de pensiones no toca las afores: Mier

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, le pidió a la oposición que vote a favor de crear el Fondo de Pensiones Para el Bienestar, aseguró que este proyecto no toca a las Afores, por el contrario, se trata de proteger los ahorros de los trabajadores para garantizar pensiones dignas. Agregó que no se trata de una medida electorera sino de justicia social para más de 45 millones de personas.





PRI alista acción de inconstitucionalidad en caso de aprobarse reforma para pensiones

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- El PRI aseguró que si Morena avala la reforma de Fondo de Pensiones para el Bienestar, presentará una acción de inconstitucionalidad. Rubén Moreira, coordinador de los diputados del PRI, adelantó que votarán en contra de la iniciativa, porque no permitirán que el gobierno federal tome los recursos de las Afores, debido a que ese dinero, les pertenece a los trabajadores; sin embargo, alertó que, al ser proyecto secundario, se podrá aprobar sin el apoyo de la oposición.





Aberrante la propuesta del Fondo de Pensiones para el Bienestar: PAN

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- El Grupo Parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, calificó la iniciativa de Fondo de Pensiones Para el Bienestar como aberrante, porque pretende hacer una estafa con los ahorros de los trabajadores. El legislador Héctor Saúl Téllez, expuso que el gobierno federal ya no sabe de dónde obtener recursos, por lo que también intentará apropiarse de los fideicomisos del Poder Judicial y quitar 6 mil millones de pesos al ISSSTE por los adeudos que tiene con las entidades gubernamentales.





Marcela Guerra exhorta trabajo en conjunto para enfrentar incendios forestales en el país

MONTERREY (JOSÉ LUIS GARCÍA Y ZYNTIA VANEGAS).- La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, hizo un llamado a la coordinación interinstitucional para poder trabajar entre todos y prevenir o enfrentar los incendios forestales que actualmente se registran en el país con el uso de la tecnología. Hasta la fecha, se reportan 73 incendios que han arrasado con 23 mil hectáreas en 20 estados de la República.





PRI votará contra la reforma de afores

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN PABLO DE LEO).- En la Cámara de Diputados, el coordinador del PRI, Rubén Moreira, aseguró que su bancada votará en contra de la iniciativa impulsada por el gobierno federal, que busca disponer del dinero de las afores de aquellas personas mayores de 70 años que no hayan reclamado sus ahorros. El coordinador del PRI adelantó que, si la reforma logra avanzar, presentarán una acción de inconstitucionalidad.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4390?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4390&authkey=!AJD8ZTuY061LdZY&ithint=video&e=T24dby



Comentario / Miguel Aquino (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Hoy en la Cámara de Diputados hay una discusión que ha generado polémica, controversia y confrontación de declaraciones, porque en una reunión extraordinaria, la Comisión de Seguridad Social de la Cámara de Diputados, está discutiendo y muy probablemente, ya que Morena y sus aliados tienen esta mayoría, les permite aprobar ciertas leyes. Los diputados de Morena dicen que, con la nueva Ley de Pensiones, garantizan que 46 millones de mexicanos reciban por lo menos, después de jubilarse, 16 mil pesos mensuales, esta cifra sinceramente yo ya la busqué y no entiendo de dónde la sacan.

https://drive.google.com/file/d/1lmHjMWA-PbxEYkNAepF36JwRGDswV-xP/view



Se aprueba en comisiones la creación del Fondo de Pensiones Para el Bienestar

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Terminó la votación de la reunión de la Comisión de Seguridad Social de la Cámara de Diputados. Con 19 votos a favor y 10 en contra, se aprueba la creación del Fondo de Pensiones Para el Bienestar.